

# Une réponse à ceux qui cherchent Dieu

On assiste actuellement à un nouvel intérêt pour la religiosité. Quelle réponse l'Opus Dei apporte-t-il à ce renouveau de soif intérieure ?

16 avr. 2004

L'Opus Dei propose un itinéraire de formation fondé sur les sacrements — la confession, l'Eucharistie —, la méditation de l'Écriture et du magistère de l'Église, l'étude de la doctrine catholique et de la morale professionnelle. La prélatrice fournit

des moyens de formation chrétienne de manière toujours compatible avec la vie ordinaire : sans désertier son métier ou sa profession, mais au contraire en encourageant chacun à découvrir la relation qui existe entre contemplation et travail. L'on peut entretenir une profonde union à Dieu en préparant un plat de pâtes, en soignant un malade ou en jouant un match de football, ou en se livrant à la recherche scientifique. Car l'union à Dieu se produit dans le fond d'un cœur libre : c'est une question d'Amour.

**Francesco Ognibene, Avvenire  
(Milan), 7 juillet 2001**

---

pdf | document généré  
automatiquement depuis [https://  
opusdei.org/fr-ci/article/une-reponse-a-  
ceux-qui-cherchent-dieu/](https://opusdei.org/fr-ci/article/une-reponse-a-ceux-qui-cherchent-dieu/) (17 juin 2025)